
3 Pièces

154 m²

Réf. W-02UNPT

5 500 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Saisissez cette rare opportunité de posséder un spacieux appartement

au  cœur  de  la  célèbre  Croisette.  L'appartement  se  trouve  dans  l'une

des  plus  prestigieuses  résidences  sécurisées  disposant  d'une  piscine

intérieure chauffée, d'un centre de fitness, d'un très beau jardin et d'un

service de conciergerie 24/24h.En entrant dans cet appartement, d'une

surface de 154 m² habitables, vous trouverez un double séjour ouvrant

sur  3  terrasses  sud  d'environ  13  m²  offrant  une  vue  spectaculaire  et

panoramique  sur  la  Baie  de  Cannes  et  l'Estérel.De  l'entrée,  vous

pourrez accéder à la cuisine semi-ouverte ...

Seize  this  rare  opportunity  to  own  a  spacious  flat  in  the  heart  of  the  famous

Croisette.  It  is  located  in  one  of  the  most  prestigious  secure  residences,  with  a

heated  indoor  swimming  pool,  fitness  centre,  beautiful  garden  and  24-hour

concierge service.Upon entering this 154 m² flat, you will find a double living room

opening onto 3 south-facing 13 m² terraces offering spectacular panoramic views

over the Bay of Cannes and the Esterel mountains.From the entrance hall, you can

access  the  semi-open-plan  kitchen,  which  is  fully  equipped  with  top-of-the-range

appliances.Fully renovated and ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES
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